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Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Baumfällungen „An der Karlskuppe“ 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Am Rand der Straße „An der Karlskuppe“ wurden acht Bäume gefällt. Ein Grund hierfür ist nicht 
ersichtlich. An vielen anderen Stellen der Stadt wurden Bäume gefällt. Es wird auch Bezug 
genommen auf die Einwohneranfrage 0096/17.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Aus welchen Gründen wurden die Bäume an der Karlskuppe gefällt und gab es hierfür 

Ersatzpflanzungen? Wenn Ja, wo? Wenn Nein warum? 
2. Wo wurden seit dem 1.1.2018 im Stadtgebiet aus welchen Gründen Bäume gefällt und in wie 

vielen Fällen kam bzw. kommt es wo zu Ersatzpflanzungen?  
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